

„Jeder Meter zählt“ – die Laufaktion von SOS-Kinderdorf



Bei der Laufaktion für Kinder und Jugendliche geht es nicht darum besonders schnell zu sein, sondern darum, sich gemeinsam zu bewegen und zusammen möglichst viele Meter zurückzulegen.

Es geht einfach: Schulen legen zuerst einen Termin und Ort fest an dem der Lauf stattfinden soll. Die Läufer*innen suchen sich vor dem großen Tag Sponsor*innen wie z.B. Eltern, Verwandte oder lokale Firmen, die pro gelaufener Runde (oder km) einen vereinbarten Betrag an SOS-Kinderdorf spenden.

Die „gelaufenen Meter“ können auch gerne einem bestimmten Projekt gewidmet werden, z.B. für das Ferienlager Caldonazzo oder das Toolkit für ein liebevolles Klassenzimmer, die SOS-Herzkiste

SOS-Kinderdorf unterstützt Schulen gerne bei der Organisation des Laufs! Nach der Anmeldung sendet SOS-Kinderdorf ein Anmeldepaket bestehend aus einem Plakat, Sponsorenvereinbarungen und Urkunden für Kinder und Jugendliche zu. Weitere Materialien, wie Laufnummern, Laufkarte zum Abstempeln, Auswertung, Musterbrief für Eltern, etc. stehen zum Download zur Verfügung. Eine Scheckübergabe nach erfolgreichem Lauf kann auf Wunsch organisiert werden. Gerne nehmen wir Ihren Lauf in unsere mediale Berichterstattung auf.

Weitere Informationen:

- Link zur Website: <https://www.sos-kinderdorf.at/helfen-sie-mit/schule-kindergaerten/jeder-meter-zahlt>
- Bewerb: Lafevent „Jeder Meter zählt“
- Altersklasse: 1.-13. Schulstufe
- Voraussichtlicher Termin: ganzjährig
- Austragungsort: an der jeweiligen Schule
- Kontakt: SOS-Kinderdorf - <https://www.sos-kinderdorf.at/helfen-sie-mit/schule-kindergaerten/jeder-meter-zahlt>